Révisions sur le complément du nom :

Un complément du nom, qu'est-ce que c'est?	Un mot ou un groupe de mot qui donne des infirmations sur un nom
Comment le reconnaître ?	Il commence toujours par une préposition Il donne des informations sur un nom, pas sur un verbe
ATTENTION	Pas d'accord
	•

Les essentiels, à coller à côté de la leçon

- 13 ** Complète les GN en gras avec l'élément demandé.
- a. La plage (complément du nom) a été recouverte par la marée (adjectif qualificatif).
- b. Théo n'a pas pu aller à son entrainement (complément du nom) aujourd'hui.
- c. On a repeint les volets (adjectif qualificatif + en bleu. complément du nom).

en violet et en soulignantles compléments du nom en bleu.

Sakoumat reprit ses promenades à cheval. Elles se firent plus lointaines, en suivant la route qui traversait d'une diagonale nette les pauvres champs de la vallée, pour arriver sous l'arête septentrionale. De là, suivant sur la hauteur le côté nord, il entrait et sortait au milieu d'un bois de chênes bas, robustes et enchevêtrés, se hasardant dans des zones escarpées que le vieux cheval affrontait avec beaucoup de prudence.

Révisions sur le complément du nom :

13 ** Complète les GN en gras avec l'élément demandé.

a. La plage (complément du nom) a été recouverte par la marée (adjectif qualificatif).

b. Théo n'a pas pu aller à son entrainement (complément du nom) aujourd'hui.

c. On a repeint les volets (adjectif qualificatif + complément du nom).

une préposition

du nord

- a) La plage <u>de la Baule</u> à été recouverte par la marée noire.
- b) Théo n'a pas pu aller à son entraînement <u>de</u> <u>tennis</u> aujourd'hui.
- c) On a repeint les <u>vieux</u> volets <u>de la grange</u>.

une préposition mais donne des informations sur le verbe traverser, donc complément du verbe.

14 *** Recopie ce texte en coloriant les adjectifs en violet et en soulignantles compléments du nom en bleu.

Sakoumat reprit ses promenades à cheval. Elles se firent plus lointaines, en suivant la route qui traversait d'une diagonale nette les pauvres champs de la vallée, pour arriver sous l'arête septentrionale. De là, suivant sur la hauteur le côté nord, il entrait et sortait au milieu d'un bois de chênes bas, robustes et enchevêtrés, se hasardant dans des zones escarpées que le vieux cheval affrontait avec beaucoup de prudence.

